



Comisión OBRERA DE BARCELONA

HOJA INFORMATIVA DE LA COMISION OBRERA DE BARCELONA N°1 ENERO DE 1965

¿ SE NOS PUEDE REPROCHAR EL QUE QUERAMOS MEJORAR

Con jornales que no nos dejan más que sobrevivir, sin posibilidades de vivienda ni espacio para nuestros hijos, sin escuelas suficientes -las que existen además de caras son inaccesibles a nuestras débiles economías-, sin posibilidades de darles los medios que les permitan salvarse de ser explotados como nosotros, ¿SE NOS PUEDE REPROCHAR EL QUE QUERAMOS MEJORAR?

Se hacen planes de estabilización y desarrollo y nosotros nos preguntamos, ¿a quién van dirigidos estos planes? Hasta ahora el sacrificio, el sufrimiento, las privaciones y la miseria son a cargo de la clase obrera. Mientras las clases "superiores" gastan más y más en lujosas viviendas, magníficos coches, estupendas vacaciones y brillantes fiestas. Sus hijos, para que sigan explotando el día de mañana a los nuestros, tienen magníficos colegios donde enseñan "muy bien". Es la gran vergüenza de una sociedad inmoral, en la que los sacrificios se exigen únicamente a la clase trabajadora.

Esto no debe ni puede continuar. La clase obrera firmemente unida debe encontrar el camino y los medios para exigir el lugar que le corresponde en la construcción de una sociedad de derecho donde la justicia sea para todos. Una sociedad en la que los derechos del hombre sean respetados. Una sociedad donde la dignidad de la condición obrera no sea vilipendiada. Una sociedad en que la clase obrera pueda tomar sus propias decisiones y responsabilidades.

AL SERVICIO DE LA CLASE OBRERA

PARA CONSEGUIR ESTA JUSTICIA SALE A LA LUZ ESTA HOJA INFORMATIVA. SERA EL PORTAVOZ DE LOS OBREROS DE BARCELONA Y TIENE LA MISION DE INFORMAR SOBRE LA MARCHA DE LAS REIVINDICACIONES PLANTEADAS Y DE LOS PROBLEMAS O ACONTECIMIENTOS OBREROS MAS IMPORTANTES. SIRVE UNICAMENTE LOS INTERESES DE TINCION DE IDEOLOGIAS NI DE CREENCIAS. ES UN ORGANO DEMOCRATICO DE EXPRESION PARA AYUDAR A COORDINAR Y A AFIRMAR EN TODOS LOS TRABAJADORES LA COMUN VOLUNTAD DE LIBERACION SOCIAL Y ECONOMICA.

LA CLASE TRABAJADORA. NO ESTA AL SERVICIO DE NINGUN GRUPO POLITICO SINO AL SERVICIO DE LA CLASE OBRERA. AL SERVICIO DE LA UNION DE LOS TRABAJADORES EN DEFENSA DE SUS DERECHOS.

ES UNA HOJA INFORMATIVA AUTENTICAMENTE OBRERA, DIRIGIDA A TODOS LOS OBREROS SIN DISTINCION DE IDEOLOGIAS NI DE CREENCIAS. ES UN ORGANO DEMOCRATICO DE EXPRESION PARA AYUDAR A COORDINAR Y A AFIRMAR EN TODOS LOS TRABAJADORES LA COMUN VOLUNTAD DE LIBERACION SOCIAL Y ECONOMICA.

COMO HAN NACIDO LAS COMISIONES OBRERAS

Un grupo de enlaces, jurados de empresa y otros obreros, conscientes de nuestros derechos, vimos la necesidad de reunirnos para tratar de nuestros problemas, muy agudizados en estos últimos tiempos. Para ello nos convocamos nosotros mismos en el Sindicato (Via Layetana). El "Sindicato" no nos permitió reunirnos en "sus locales" (que en realidad debieran ser los nuestros pues han sido pagados con nuestras cotizaciones). A los pocos días repetimos el intento pero nos fué denegado de nuevo.



Al fin logramos reunirnos pero no en el sindicato como era nuestro deseo. En total

hasta hoy se han celebrado tres asambleas a las que han acudido cada vez mayor número de trabajadores, muchos de ellos jurados y enlaces.

En estas asambleas se debatieron las cuestiones siguientes:

- 1 - QUE EL SINDICATO AL CUAL SE NOS OBLIGA A PERTENECER NO GOZA DE LA CONFIANZA OBRERA. NO DEFIENDE UNA VERDADERA ACCION SINDICAL NI LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES.
- 2 - EL PODER ADQUISITIVO DEL TRABAJADOR VA MERMANDOSE DE MANERA VERTIGINOSA. EL NIVEL DEL SALARIO ACTUAL ES CONSIDERABLEMENTE INSUFICIENTE Y DEBEMOS REIVINDICAR UN SALARIO MAS DE ACUERDO CON EL COSTE DE VIDA. QUE DEBE APLICARSE UNA ESCALA MOVIL REAL PARA ASEGURAR NUESTRO PODER ADQUISITIVO.
- 3 - QUE PARA LOGRAR ESTAS REIVINDICACIONES, NO POSEEMOS LOS INSTRUMENTOS PROPIOS DE DEFENSA QUE SON :

El Sindicato Obrero sin patronos con la totalidad de los dirigentes elegidos por nosotros mismos.

El Derecho de Huelga como medio de presión.

- 4 - SE LLEGO A CONCRETAR UN PLAN REIVINDICATIVO, ACORDANDO DARLO A CONOCER A TODOS LOS OBREROS DE BARCELONA.

- SALARIO MINIMO DE 200 PESETAS PARA EL PEON POR 8 HORAS DE TRABAJO
- ESCALA MOVIL QUE GARANTICE EL PODER ADQUISITIVO DE LOS TRABAJADORES
- LIBERTAD SINDICAL O SEA EL DERECHO A TENER SINDICATOS OBREROS
- QUE SEA RECONOCIDO LEGALMENTE EL DERECHO DE HUELGA

- 5 - QUE EN CADA FABRICA O CENTRO DE TRABAJO SE CONSTITUYA LA COMISION OBRERA DEBIDAMENTE COORDINADA CON LAS DEMAS DEL RAMO DE INDUSTRIA.

En la última reunión, en la que estuvieron representadas unas 65 empresas, entre ellas las más importantes de Barcelona y contornos, la mayoría de las cuales tienen ya constituida la Comisión Obrera de empresa y han dado a conocer a sus compañeros de trabajo el conjunto de las reivindicaciones a las que se han adherido unánimemente.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

ES REPRESALIADO UN REPRESENTANTE SINDICAL QUE CUMPLE
CON SU DEBER

Un compañero del Ramo de la Madera, Jurado de Empresa y Vocal Nacional, durante las conversaciones para un nuevo Convenio Colectivo, defendió con lealtad las reivindicaciones presentadas a la Comisión de Convenio por sus compañeros de trabajo. Estas reivindicaciones fueron calificadas por la Empresa de exageradas y fueron rechazadas. El "Sindicato" adopto, como siempre, la postura de servilismo al capitalismo.

Pues bien, este compañero viendo su labor infructuosa, cumplió con su obligación informando a sus compañeros de trabajo de como en realidad iban las negociaciones. Los trabajadores se personaron todos en masa en el local del "Sindicato" para demostrar, tanto a la Empresa que al "sindicato" que no estaban conformes con el Convenio.

La Empresa hizo recaer las culpas de este incidente sobre el mencionado compañero, promoviendo un expediente y su consiguiente despido. Los trabajadores protestan en forma enérgica y exigen su vuelta al trabajo. La empresa ante esta actitud concede el reingreso pero con la pérdida de sus cargos sindicales. Los obreros de niegan rotundamente. Y así están las cosas.

Nuestros compañeros metalúrgicos de Madrid han manifestado públicamente, para reclamar nuestras mismas reivindicaciones. Durante horas han paralizado el tránsito en la Gran Vía al grito de SINDICATOS LIBRES Y DERECHO DE HUELGA.

